

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Kerakyatan Presiden Prabowo Mempercepat Wujud Indonesia Emas

Saiful Chaniago - [JAKARTA.BERSUARA.ID](https://www.jakarta.bersuara.id)

Dec 1, 2024 - 21:47



Presiden Indonesia Prabowo Subianto

Opini - Alhamdulillah patutlah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah swt,

karena atas pertolonganNya, sehingga Presiden Indonesia Prabowo Subianto telah mewujudkan kesejahteraan optimal kepada guru Indonesia. Optimalisasi kesejahteraan guru, telah disampaikan oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto dalam momentum puncak hari guru nasional di Jakarta tahun 2024 saat ini. Kenaikan pendapatan guru Indonesia, tentunya menurut kami' merupakan ikhtiar terbaik dalam upaya mendorong akselerasi mewujudkan Indonesia emas dengan sebaik-baiknya dan secepat-cepatnya.

Sejarah mencatat, guru merupakan bagian terpenting dalam pergerakan perjuangan kemerdekaan Indonesia dahulu. Kamipun berkesimpulan bahwa, sejatinya mayoritas pejuang kemerdekaan Indonesia yang nama-namanya telah tercatat sebagai pahlawan nasional ataupun yang namanya tidak tercatat sebagai pahlawan nasional, secara mayoritas mereka merupakan guru di era perjuangan kemerdekaan Indonesia dahulu.

Perjuangan merebut kemerdekaan Indonesia dahulu, tentunya dimotori oleh para guru 'yang dengan pemikirannya maka ikhtiar perjuangan kemerdekaan bisa ditunaikan dengan sebaik-baiknya. Karenanya, komitmen kerakyatannya presiden Indonesia Prabowo Subianto yang telah memastikan optimalisasi kesejahteraan kepada seluruh guru Indonesia merupakan perbuatan yang sangat mulia, kami menilai presiden Prabowo Subianto sebagai pemimpin Indonesia yang memiliki rasa nasionalisme dan patriotisme terbaik.

#Kerakyatan

Kerakyatan memiliki pengertian, yakni' mengutamakan rakyat dalam semua kepentingan kehidupan. Maka siapapun kita, yang senantiasa mengutamakan rakyat dalam semua kepentingan kepemimpinannya, kitapun dianggap memiliki nilai kerakyatan dalam kapasitas sebagai seorang pemimpin tentunya.

Dalam konteks berbangsa dan bernegara di Indonesia, konstitusi Indonesia telah meniscayakan keutamaan rakyat dalam semua kepentingan berbangsa dan bernegara. Artinya, siapapun yang telah mendapatkan amanat konstitusional sebagai pemimpin dan penyelenggara negara, maka kewajibannya adalah memastikan kemakmuran rakyat dengan sebaik-baiknya dan seadil-adilnya sebagai wujud perintah konstitusional bernegara.

Konsisten menjalankan konstitusional bernegara, maka' selain telah mewujudkan kesejahteraan optimal kepada guru Indonesia, Presiden Indonesia Prabowo Subianto juga telah mempertegas komitmen kerakyatannya terhadap aspek kehidupan masyarakat lainnya. Seperti penghapusan hutang nelayan dan petani, usaha mikro kecil menengah atau UMKM, menaikkan upah minimum provinsi (UMP) sebesar 6,5%, makan bergizi gratis kepada para pelajar, berantas korupsi, penangkapan pelaku dan hilangkan perjudian online, dan masih banyak komitmen kerakyatannya lainnya yang juga telah tunaikan dan sedang dilangsungkan komitmen kerakyatannya presiden Prabowo.

Komitmen kerakyatannya presiden Indonesia Prabowo Subianto telah mempertegas dirinya sebagai pemimpin Indonesia yang konsisten dan konsekuen terhadap nilai konstitusionalitas bernegara, pada kitab undang-undang dasar negara republik Indonesia tahun 1945. Bahwa kekuatan konstitusionalitas memiliki kepastian terhadap mewujudkan kemakmuran dan keadilan seluruh rakyat Indonesia, apabila ditunaikan dengan konsisten dan konsekuen oleh pemimpin yang benar. Artinya menurut kami, presiden Indonesia

Prabowo merupakan pemimpin yang benar, maka kami mengajak seluruh pemuda Indonesia dan seluruh rakyat Indonesia untuk kemudian mendukung secara penuh dan sungguh-sungguh semua komitmen kerakyatannya presiden Indonesia Prabowo Subianto, demi mempercepat wujud Indonesia emas.

(Jakarta, 01 Desember 2024)

Penulis: Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI